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11月30日上午,省十二届人大常委会第三十三次会议分组审

议《省人民政府关于深化放管服改革工作情况的报告》。第二组由

黎定军委员召集,段林毅、杨吉凡委员先后发言。列席会议的省人

大法制委员会委员张早平也发了言。

段林毅委员说,报告第9页“全省一体化政务服务平台尚未完

全建成,政务服务事项距离全流程网上运行、网上办理还有差距”。

家毫书记非常重视这个事情,昨天亲自检查调研网上服务平台建

设,要求各部门办事要公开,政府要统一建网。希望切实加大建设

力度,尽快把省级公共服务平台建好。

杨吉凡委员说,“放管服”改革做了几年,到底效果怎么样? 从

了解情况来看,“放”:部门利益小的放了,利益大的没有放;风险大

的放了,风险小的没放;台前放了,台后没放;权小的放了,权大的
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没放。“管”:一是中介服务十分混乱;二是流程设计不够科学;三

是信息化程度不高,特别是信息共享平台建设还远没到位;四是窗

口工作人员素质偏低;五是商事制度改革还有很大的空间,沿海地

区经验值得学习。“服”:解决实体经济企业困难,一要明确项目;

二要简化,信息传递要及时;三要减费用;四要抓公平。

省人大法制委员会委员张早平说,建议:1、树立三个意识:市

场经济理念、效益效率意识、人民意识,全心全意为人民服务。2、

让老百姓对放管服进行全面评价。3、要采用现代科技手段,运用

信息化大数据平台,提供更多的在线受理、在线办理、在线服务,打

造真正的服务型政府。
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